
米沢商業高等学校生徒と県議会議員との意見交換会開催状況 

 

開  催  日 令和５年７月13日（木） 

開 催 場 所 山形県立米沢商業高等学校（米沢市） 

出 席 議 員 小松伸也、青木彰榮、遠藤寛明、相田日出夫、佐藤文一 

参  加  者 商業研究部及び生徒会役員 23名 

意見交換の概要 商業研究部の活動発表「やまがたのイメージカラーを紅色にす

る提案」、生徒会役員の「魅力ある米沢にするには」をテーマに

生徒と議員が意見交換を行った。 

【主な意見等の内容】 

 ・イメージカラーを決めれば、様々なシーンで活用されてビジ

ネスチャンスが広がるのではないか。紅花を活用した商品開

発の結果を踏まえて、山形県のイメージカラーを紅色にして

はどうか。 

・令和４年８月豪雨で米坂線が不通になり、バス代行が行われ

ており、通学で苦労している。後輩のためにも復旧を進めて

ほしい。 

・地域における若者の減少、流出を止めるにあたり、県外で結

婚しても子育て環境が充実しているのであれば、地元に戻っ

てくると思う。統合により使用されていない小中学校を子ど

もが遊べる施設に改修してはどうか。 

・２年次に進学者も含めた企業見学を行っている。地元の中小

企業を知る機会となり印象に残るため、若者が戻ってくるき

っかけになるのではないか。 

 

  


